

質問

# 大市西定住住宅の対応は

町長

早急に解体したい



大市西定住住宅の現状

質問 町長 公設、民間を含め対応したい。解体すべきものは早急に解体したいと思いま

町民課長 昭和54年建設、平成26年以降は入居者なし、老朽

西定住住宅の概要について。

質問 木次線坂根駅三段スイッチバック付近の景観整備について。

列車からの見どころは、3箇所ある。

①三段スイッチバッタの三段目に入つてすぐに見える。深紅の三井野大橋 ②三段スイッチバック中間あたりの二重ループ ③最後に終点付近からの深紅の三

質問 町長 スイッチバッタを望む見どころスポット、質問部分については、JRの沿線沿いにあります。JRに要望していくたい。

以前から樹木の伐採について要望いただきおり、JRへ問い合わせましたが、鉄道林は積雪緩衝の役割があり、冬季のなだれ防止の効果があることから、伐採ができないと回答を受けている。眺望については、引き続きJRに要望していくたい。

質問 町長 住んでいない、管理されていない空き家203件・人は住んでいないが定期的に管理されている空き家340件。合計543件ある。

町長 公設、民間を含め対応したい。解体すべきものは早急に解体したいと思いま

内田 精彦 議員  
定住産業課長 人が住んでいない、管理されていない空き家203件・人は住んでいないが定期的に管理されている空き家340件。合計543件ある。

質問 町内の空き家数について。

質問 たばねが折れて瓦がめくれ、見るにみられない状況だ。元自治会長や、近くの住民の皆さんがあへ解体のお願いされたが対応していない状況だ。すぐにでき

化が進み入居の受付はしていない。



大市西定住住宅の現状



大市西定住住宅の現状

## 車窓からの景観の向上を